

Suizo Wawrinka logró su segundo cetro de la temporada tenística



Dubai, 27 feb (RHC) El suizo Stanislas Wawrinka logró hoy su segundo cetro de la temporada tenística, tras batir en la final del torneo de Dubai al chipriota Marcos Baghdatis, por 6-4 y 7-6 (15/13).

Wawrinka, cuarta raqueta del mundo, aprovechó el retiro del serbio Novak Djokovic, número uno del orbe, en cuartos de final, para conquistar su segundo trofeo en menos de dos meses del calendario 2016.

Este sábado el helvético venció al 57 del ranking y quien iba a la caza de su primer título desde el 2010.

El suizo levantó un quiebre de desventaja en el capítulo inicial y necesitó cinco pelotas de set para tomar la primera diferencia, concedida por una doble falta de Baghdatis.

Para el segundo parcial, el suizo desniveló el marcador al anotó los dos primeros miniquiebres y llegó a conseguir ventaja de 5-3 y con el servicio a su favor, pero cometió una doble falta y pronto la oportunidad quedó del lado del chipriota.

Baghdatis ganó sus dos pelotas al servicio y enseguida tuvo set point desde la devolución (6-5), pero no pudo sellar el set y entonces el duelo se volvió un mano a mano, con enormes puntos disputados y múltiples chances para ambos.

Cinco veces el finalista de Abierto de Australia-2006 pudo llevar el encuentro a un tercer parcial ante un Wawrinka, sereno y precisó para definir en la cuarta bola de partido.

Campeón en Chennai en la primera semana del año, Wawrinka consiguió así su título 13 en el circuito profesional y el 10 junto al sueco Magnus Norman (con quien trabaja desde 2013), en una lista que acapara dos de Grand Slam, un Masters 1000 y ahora tres de la Asociación de Tenistas Profesionales categoría 500.

(Tomada de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/85570-suizo-wawrinka-logro-su-segundo-cetro-de-la-temporada-tenistica>



Radio Habana Cuba